

Nombrado Jorge Luis Tapia como Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba



La Habana, 4 sep (RHC) Por la importancia de acrecentar el desarrollo del programa de plantas proteicas diseñado por el Comandante en Jefe de la Revolución Cubana, Fidel Castro, a partir de los resultados obtenidos y las potencialidades que posee, el Consejo de Estado, considerando además la necesidad de nombrar al frente de este programa a un cuadro con demostrada capacidad de dirección, acordó que Ulises Rosales del Toro se consagre por completo a este empeño, actividad que hoy dirige, liberándolo de sus responsabilidades como Vicepresidente del Consejo de Ministros.

El Consejo de Estado, además, a propuesta de su Presidente, acordó promover a ese cargo a Jorge Luis Tapia Fonseca, Licenciado en Economía, quien se desempeñó desde el año 2008 como Primer Secretario del Comité Provincial del Partido Comunista en Ciego de Ávila y a partir de septiembre de 2012 en Camagüey.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200927-nombrado-jorge-luis-tapia-como-vicepresidente-del-consejo-de-ministros-de-cuba>



Radio Habana Cuba